



## Hubertustag in Kirche und Wirtshaus von Altenbeuern

### Beitrag

***Wie schon im vergangenen Jahr lud die Jägervereinigung Rosenheim wieder zu einer Hubertusfeier ein. Ort des Fest-Geschehens war die Kirche „Allerheiligste Dreifaltigkeit“ in Altenbeuern. Den vom örtlichen Pfarrer Christoph Rudolph zelebrierten Gottesdienst gestalteten nach einem stimmungsvollen Einzug die Inntaler Jagdhornbläser unter der Leitung von Toni Liegl und Heinz Portenhauser. Nach der Heiligen Messe ging es zum zweiten Teil in das Gasthaus Ellmeiers Beurer Hof, zum geselligen Hubertus-Hoagart.***

Hierzu hieß der erste Vorsitzende der Jägervereinigung Rosenheim Jakob Hündl aus Aschau zahlreiche Gäste willkommen, Ehrenmitglied Prof. Dr. Jürgen Vocke musste leider krankheitsbedingt absagen und dann sagte er: „Der Hubertustag ist immer wieder ein besonderes Erlebnis im jagerischen Jahr. Die Legende erzählt uns, dass dem fanatischen Jäger Hubertus, einst bei der Jagd ein Hirsch mit einem Kreuz zwischen dem Geweih erschien. Seit diesem Tag wurde aus dem wilden Jäger Hubertus der Jäger ohne Grenzen, ein demütiger I leger und Bewahrer der Natur, der die Wildtiere als Geschöpfe Gottes achtete. Wie lange wir diesen Brauch noch mit einer Rothirsch-Trophäe am Altar erleben dürfen, ist eher ungewiss. Die Verinselung der Rotwildgebiete nimmt immer mehr zu und macht einen genetischen Austausch fast unmöglich. Die Auswirkungen aus der daraus entstehenden Inzucht, macht sich bereits jetzt schon bemerkbar. Diverse Nachweise von Rotwild mit Unterkieferverkürzung sind ein alarmierender Nachweis auf Inzuchtdepression. Weiters fügte er an: „Wenn man bedenkt, dass unsere größte einheimische Wildtierart in immer kleinere Gebiete abgedrängt wird und im Gegenzug Wolf, Bär, Luchs, Biber und Goldschakal unser ganzes Land uneingeschränkt besiedeln können, da stellt sich mir die Frage, ob das eine sinnvolle Entwicklung darstellt. Aus meiner Sicht: bestimmt nicht!“. Höhepunkte des Hubertus-Hoagart waren die schon traditionelle Hubertus-Rede von Werner Fröwis, dem Ehren-Vorsitzenden der Nachbar-Kreisgruppe Wasserburg, Weisen der Altenbeurer Jagermusi und weitere Auftritte der Inntaler Jagdhornbläser.

**Fotos: Rainer Nitzsche – Eindrücke vom heurigen Hubertus-Tag der Jägervereinigung Rosenheim in Altenbeuern – in Kirche und Wirtshaus**

















schoenauermusi

**VORVERKAUF**  
Pongauer Tanzlmusi  
Southbrass



www.okticket.de  
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024  
**BIERANSTICH**  
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024  
**WEINFEST**  
Gleiner Markt

08 | 06 | 2024  
**KONZERTABEND**  
Musik Kapellchor der Diakonien & Caritas (IT)

**SO 09 | 06 | 2024**  
**BEZIRKSMUSIKFEST**

10 | 06 | 2024  
**KESSELFLEISCHESSEN**  
Hofbräuhaus, Markt & Bäcker Markt

Bestimmungsgebiet Trau-Chiemgau  
40 Jahre **SCHÖNAUER MUST**

## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Altenbeuern
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Hubertustag
5. Nußdorf-Neubeuern
6. Rosenheim